

Gefahren erkennen



SICHER

- Kinder im Vorschul- und Grundschulalter sollten mit dem Fahrrad noch nicht allein am Straßenverkehr teilnehmen.
- Erst nach der Radfahrprüfung in der Grundschule ist Ihr Kind reif für das alleinige Radfahren.



ABGELENKT

- Kinder haben keine "innere Bremse".
- Durch Ablenkungen (Handy, Unterhaltung mit Freunden...) gefährden sich die Kinder selbst und andere im Straßenverkehr.



Fotos: Adobe Stock

UNSICHTBAR

- Die Straße ist immer Gefahrenzone für Kinder.
- Beim Spielen vergessen Kinder alles um sich herum und achten nicht mehr auf den Straßenverkehr.
- Denken Sie daran: Sie tragen als Eltern oder Verkehrsteilnehmende letztendlich die Verantwortung.

www.gib-acht-im-verkehr.de



